
Ata  de  reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Direitos  da  Criança  e  do 
Adolescente de Campinas (01/01/2010 - 31/12/2011), realizada ao quinto dia do 
mês de abril  de dois  mil  e onze às dezesseis  horas, em sua sede sito  à Rua 
Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram presentes os representantes do 
poder  público–titulares:  Tânia  Maria  de  Cássia  Marcucci  Oliveira,Eliane 
Jocelaine Pereira, Neiva dos Santos Toledo, Cristiane Aparecida Florencio Savi e 
Nivaldo Dóro e seus suplentes Ivanir Aparecida Simionato e Adriana Pinheiro, os 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa 
da  criança  e  do  adolescente –  titulares:Silvia  Elena  Basetto  Villas  Boas, 
Frederico José Atílio e Silmara Cristina Ramos Quintana e seus suplentes Virgílio 
M.  Castro Jr.,  os representantes  de entidades com atividades junto  aos 
movimentos populares –  titulares: Dirval  Silva  Anunciação da Cruz e  seus 
suplentes Antônia Toledo Ricci.  Estiveram presentes os convidados:Kelly Kirner 
(TABA),  Marta  Alves  (FEPAS),  Tânia  Aparecida Andrade (Associação  Filadélfia), 
Constantino Esper Neto e Maria Lucia Silveira (Associação Projeto Quero Quero) e 
Jairo Pereira Leite (Associação Beneficente Semear).  Deliberação sobre:1-Atas 
das  reuniões  anteriores  –  a  Conselheira  Silvia  solicitou  aos  conselheiros 
presentes que fizessem os apontamentos quanto as atas do mês de março. Como 
não foi feita nenhuma alteração o colegiado votou e aprovou por unanimidade. 2-
Projeto Turismo Sustentável e Infância – TABA/Petrobrás    a conselheira 
Silvia  fez os esclarecimentos quanto a solicitação da conselheira Maria Ivone que 
por  motivos  particulares   não  pode  estar  presente,  para  expor  o  projeto,  a 
convidada Kelly da TABA fez a explanação sobre a solicitação. A declaração deverá 
conter os temas tratados no documento anexo e deverá ser encaminhada para 
“Taba” para juntar aos documentos solicitados pela Petrobrás.  3-Renúncia de 
recursos destinados através do FMDCA às entidades: 3.1- Projeto Raça, 
Cidadania e Motivação :R$16,00  3.2- GOE- Grupo Oração e Esperança – a 
entidade se nega a abrir uma conta conforme orientação do FMDCA, e abre mão 
de todos os valores a ele destinados além da retirada do nome da entidade da 
relação de entidades aptas a receber recursos, votado o colegiado aprovou por 
unanimidade. 4. Relatório de atividades do Projeto “Escalada para a Vida” 
do COMEC,  conveniado ao CONDECA  em complementação  aos  documentos 
anteriormente encaminhados, a CSAC encaminha relatório para encaminhamento 
ao CONDECA juntamente com ata contendo a deliberação do colegiado aprovando 
o  relatório  apresentado.   O  colegiado  votou  e  aprovou  por  unanimidade.  5. 
Destinações periódicas de Fevereiro/2011 - O valor R$19.266,69 no mês de 
abril, para 52 entidades, a conselheira Silvia informou que a listagem deverá ser 
afixada no mural do CMDCA para ciência de todos.  6. Liberação de recursos 
devolvidos  pela  “Associação  de  Educação  do  Homem  de  Amanhã”  – 
recursos da entidade que foi liberado em 2010 para divulgação dos programas de 
acolhimento  familiar  e  abrigos  através  de  Campanha publicitária  o  recurso  foi 
devolvido ao fundo e a entidade solicita liberação para continuidade dos trabalhos. 
Votado o colegiado aprovou por unanimidade.   7. Solicitação de recursos para 
a “Associação Beneficente Semear” – a conselheira Silvia fez breve leitura do 
documento  encaminhado  com todo  o  detalhamento  onde  solicita  R$31.672,25 
para  cobertura  da  quadra  poliesportiva.  Jairo,  representante  da  entidade,  fez 
esclarecimentos sobre o bairro, falou da necessidade de um trabalho efetivo com 
as famílias  da comunidade,  um trabalho de caráter  educacional,  o conselheiro 
Frederico  esclareceu  sobre  a  liberação  de  recursos  para  verbas  emergenciais, 
entendendo  a  problemática  apresentada.  Nivaldo  coloca  a  necessidade  de 
encontrar um mecanismo para ajustar os termos que possibilitem a liberação de 
recursos. Como encaminhamento a conselheira Silvia  sugere que o documento 
seja encaminhado a diretoria executiva ampliada para análise de disponibilidades 
de  recursos  e  mecanismos  que  possibilitem  a  deliberação  dos  recursos.  O 
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Conselheiro Nivaldo sugere  a retirada da pauta para análise da diretoria executiva 
para  retornar  posteriormente  ao  colegiado.   8.  Solicitação  de alteração do 
Plano de Aplicação de recursos da “Fundação Orsa”  – a conselheira Silvia 
apresentou os termos apresentados pela entidade informou que a solicitação está 
de acordo com as orientações do FMDCA e o colegiado aprovou por unanimidade. 
9. Recurso da “Associação Projeto Quero Quero”  sobre o resultado do 
Edital  Resolução  nº  04/11 –  retirada  da  pauta  conforme  sugestão  do 
conselheiro  Nivaldo  conforme  item  7. 10.  Resolução  que  dispõe  sobre  o 
registro de entidades e inscrição de programas –  a conselheira Silvia fez 
esclarecimentos quanto aos tramites realizados para encaminhamento da minuta 
ao setor  de análise  jurídica da SMCAIS.  Considerando que o setor  jurídico da 
SMCAIS não devolveu oficialmente seu parecer o colegiado votou e aprovou por 
unanimidade a retirada do documento da pauta. A Diretoria executiva deverá após 
recebimento  do parecer  encaminhar  para  comissão  de  assuntos  jurídicos  para 
análise  e  emissão  de  parecer  que  subsidiará  nova  deliberação  deste 
colegiado.11.Informes:  Cerimônia  de  entrega  do  “Selo  Empresa  Amiga  do 
Aprendiz” dia 05.04.11 às 19h00 na Câmara Municipal de Campinas e Cerimônia 
da 9ª Edição do Prêmio Itaú UNICEF a realizar-se dia 07.04.11 no Teatro Dom 
Pedro II – Ribeirão Preto. Nada mais havendo a tratar eu, Cristiane Savi, lavrei a 
presente ata na presença de todos.
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